

## Sukseskan Pembangunan Distrik Airu Kodim Jayapura Kerahkan 150 Personil TNI Manunggal Membangun Desa

Dony Numberi - [PAPUA.URBANESIA.ID](http://PAPUA.URBANESIA.ID)

May 8, 2024 - 17:51



Sentani - Demi terwujudnya kebersamaan dan kemanunggalan TNI dan rakyat, Pj Bupati Jayapura Triwarno Purnomo, S. STP., M.Si., secara resmi membuka TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 120 Tahun 2024, bertempat di Aula Sumarsono Yonif 751/VJS Jl.Kemiri Sentani, Distrik Sentani, Kabupaten

Jayapura. Rabu (8/5/2024).

Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke - 120 Tahun 2024, dengan tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah". Selaku Komandan Upacara Danramil 1701-06/Senggik Kapten Inf Sungging dan diikuti 818 orang.

Hadir di antaranya Danrem 172/Pwy Brigjen TNI Dedi Hardono S.IP., Kasrem 172/PWY Kolonel Inf Bobbie Triyanto, S.I.P., Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf. Hendry Widodo, Kasiren Kasrem 172/PWY Kolonel Int Educ Permadi, Kasi Intel Kasrem 172/PWY Kolonel Inf Imam Wibowo, Kasi Ops Kasrem 172/PWY Kolonel Inf Agus Darmawan, Kasi Pers Kasrem 172/PWY Kelonel Inf Ali Mahmudi, Kasi Log Kasrem 172/PWY Kolonel Arm Muhamad Haikal, Kasi Ter Kasrem 172/PWY Kolonel Arh Samujio, Danyonmarhanlan Lantamal X Jayapura Letkol Mar Fachrul, Danyonif 751/VJS Mayor Inf Erwan Harliyantoro, SH.MH., Wakapolres Jayapura Kopol Joni Samonsabra, SH., Kabasarnas Kabupaten Jayapura Bapak Melkianus Kotta S.Sos., Kadis Lingkungan Hidup Kabupaten Jayapura Bapak Abdurahman Basri, Kepala Dinas Dukcapil Kabupaten Jayapura Bapak Gerald J. Berhitsu, dan Para Perwira Kodim 1701/Jayapura.

Penandatanganan dan penyerahan Naskah Sasaran TMMD oleh Pj Bupati Jayapura Bapak Triwarno Purnomo, S. STP., M.Si., kepada Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf. Hendry Widodo. Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 120 Tahun 2024 dilaksanakan di Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura.

Menurut Pj Bupati Jayapura Triwarno Purnomo bahwa kegiatan TMMD ini merupakan sinergitas yang baik dilakukan oleh Kodim 1701/Jayapura. Pemkab Jayapura sangat mengapresiasi dan terima kasih rasa bahagia saya. TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) dapat mewujudkan percepatan pembangunan di wilayah, dan ini sangat benar - benar kita rasakan dampaknya di wilayah Kabupaten Jayapura.

"Kegiatan yang akan kita laksanakan bersama yaitu pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang ke 120 tahun 2024, bertempat di Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Dimana sebelumnya juga sudah kita lakukan di Distrik Airu, namun saat di Distrik yang sama tetapi kampung yang berbeda," tegasnya.

Kegiatan TMMD sangat bermanfaat untuk membangun masyarakat kita. Kita ajak gotong royong bersama dan menanamkan kesadaran bela negara demi ketahanan nasional. Kegiatan ini bukan hanya fisik, akan tetapi juga non fisik, seperti penanganan stunting, kemiskinan dan pengelolaan potensi wilayah setempat.

"Kegiatan TMMD bukan hanya fisik tetapi juga kegiatan non fisik, ada sosialisasi kesehatan dan pendidikan bagaimana kita meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup masyarakat di sana. Mari kita sama-sama mendukung dan turut berpartisipasi di wilayah TMMD, dan Kepala Distrik Airu agar mengajak masyarakat untuk ikut berpartisipasi bersama-sama mendukung pembangunan di Distrik Airu," imbuhnya.

Sementara itu, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo mengatakan, kegiatan TMMD merupakan kegiatan ke 120 di Kabupaten Jayapura dan masih pada Distrik yang sama dari tahun kemarin. Kenapa harus di Distrik Airu, karena Distrik tersebut merupakan daerah yang terjauh dari Kabupaten, sehingga kita fokus pada daerah – daerah yang depan.

"Kita berupaya agar Masyarakat di Distrik Airu juga merasakan dan menikmati pembangunan yang sama seperti di daerah lainnya. Sasarannya tetap sama seperti tahun kemarin, namun tahun ini kita tetap fokus pada satu kampung," tuturnya.

Pelaksanaan TMMD akan berlangsung selama satu bulan dan kita akan bekerja keras untuk menyelesaikannya.

"Kami kerahkan 150 personil untuk melakukan program TMMD di Distrik Airu, Kabupaten Jayapura," tutup Dandim. (Redaksi Papua).